

## 事件や事故から子どもを守ろう ～危険への対応をしっかりと確認しよう～

毎年この時期は運転初心者の新社会人が増えることや、新入学児童・生徒が不慣れな道路を歩くことから、事故が増加する傾向にあります。

また、変質者出没情報が多く寄せられるようになるのもこの頃からです。

危険回避・防止のため、もしもに備えた対応をしっかりと子どもに教えましょう。



### 子どもへの安全指導のポイント

1 通学路や頻繁に利用する道路を、子どもと一緒に子ども目線で確認しておきましょう。

特に

- ・交通量の多い道路や信号機のない交差点を確認しましょう。
- ・子ども110番の家等、かけ込み避難場所を教えるおきましょう。
- ・大人の目の届きにくい場所や危険な箇所はないか確認しましょう。

2 子どもが外出するときは、「どこで」「だれと」「何をする」「何時に帰るのか」の確認を習慣化しましょう。

3 子どもの登下校時は、友達など複数で行動させましょう。



## 本年度も北上市少年センターへのご協力をよろしくお願い致します

### 令和元年度の補導活動状況

(平成31年4月～令和2年3月まで)

巡回補導回数

補導員による「愛の一声」人数

回数	人員	小学生	中学生	高校生	その他	合計
612	1,180	2,435	1,389	2,576	136	6,536



### 少年センターの主な活動

- 1 街頭補導活動
- 2 少年相談の受理
- 3 愛の一声運動
- 4 非行防止啓発活動
- 5 有害環境の浄化活動
- 6 インターネット、SNS等に起因する犯罪被害防止広報活動



### 少年相談のお知らせ

ひとりで悩まないで、  
まず話してみましょう  
専任補導員が対応いたします

○場所：北上市大通り一丁目3番1号  
おでんせプラザぐろーぶ3階  
北上市少年センター

○時間：月～金 9時～17時

### 令和2年度

### 北上市少年センター職員

所長	高橋 恵
所長補佐	高橋 敦史
主任	及川 研
主査	菅野 郷
主事	安藤 美羽
専任補導員	西岡 健一
専任補導員	栗生 尚年

# 家庭でのスマホ・インターネット利用のルール作りを徹底しましょう

## お父さん、お母さんご存知ですか？

### ○ 小学生が1番使うネット機器はゲーム機

小学生の5割以上が携帯ゲーム機を利用し、更にその半数がゲーム機を使ってインターネットに接続しています。

### ○ 中学生の隠れネット機器は携帯音楽プレーヤー

携帯音楽プレーヤーにもネット機能を持つ製品があり、携帯音楽プレーヤー所持者の4割以上がインターネットを利用しています。

### ○ 高校生はLINEやSNSのヘビーユーザー

高校生のインターネット利用平均時間はなんと1日185分！  
しかも2時間以上の利用者が67%と過半数を占めています。



このままではネット依存症をはじめ、健康や学業への影響も懸念されます。  
もう一度利用時間やフィルタリング等の家庭におけるルール作りを徹底しましょう。

## 非行防止は家庭から

岩手県警察本部の発表によりますと、令和元年中に北上警察署管内で犯罪で検挙された少年は7人、14歳未満で刑罰法令に触れる行為をして補導された少年は5人います。この12人のうち、万引きで検挙補導されたのが半数の6人ですが、放火や恐喝といった重大な事件で検挙された少年もいます。

また、喫煙や深夜徘徊で補導された少年が73人に上っています。

人間関係の基本は家庭からです。未来の日本を背負っていく子供たちを非行に走らせないよう明るく健全な家庭を作りましょう。



### 行動の些細な変化は、子どもからのSOSかもしれません

- ・ 買っていない物を持っている
  - ・ 帰宅時間が遅くなった
  - ・ ふさぎ込み悩んでいる様子だ
  - ・ 以前と付き合う友人が変わった
  - ・ 無断外出、外泊をする
  - ・ 髪型や服装が派手になった
- 等

## 補導日誌

2・20(木)16時30分

児童公園には児童・生徒の姿なし。  
さくら野のゲームコーナーに若干の生徒がいたが特に問題なし。  
カラオケ店にも男子高校生が3組いたが問題行動なし。

3・2(月)16時

勤労者体育センターの前で中学生7人と会う。

明日から15日まで休みになる。13日に学校に様子を聞きに行くとのこと。

さくら野のゲームコーナーには高校生が数人いた。

高校は休みで各自自宅で勉強するよう言われているとのこと。

3・7(土)17時

公園には幼児や小学生の家族連れが遊んでいた。

さくら野のゲームコーナーにも家族連れや中・高校生らしき女性グループがプリクラをしていた。

庭で鬼ごっこをしたりして遊んでいる兄弟の姿があった。

3・8(日)17時

新型コロナウイルスのためか、街頭や公園に少年の姿は見られなかった。

ゲーム場などでは親子が多く、少年だけのグループは見られなかった。

映画館は休日のわりに来店者が少ない。やはりコロナの影響か。